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 ------ Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezanove horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número nove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.----------------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-------------------------------------------------------

------- Da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo :------------------------

------- Enviando oficio relativamente à Prestação de contas de dois mil e quinze. ------------------------------------------------

------ De Marisa Carvalho:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com informação relativa às inscrições para o espetáculo “Velha é Você” a realizar no dia oito de 

junho na Sociedade Filarmónica Incrível Pontevelense, no Cartaxo. ----------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica dois, três Fazendas de Almeirim:----------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para estar presente no Sarau de Poesia que se realiza no próximo dia vinte de maio, pelas 

vinte uma horas na EB dois três de Fazendas de Almeirim, promovido pela Biblioteca Escolar. -----------------------------

------ De CityHall: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar da deslocação do Consultor Nelson Nunes no dia dezoito de maio para efetuar 

consultoria. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Creditex: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar de ajustamento da renda do contrato de aluguer da fotocopiadora Xerox. ----------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses “ da Raposa: ------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a solicitar que a junta faça o pedido à Câmara Municipal de Almeirim de duzentas cadeiras, a 

estrutura do palco, um palco de madeira, o gerador e uma barraca para montar o bar na avenida de Santo António---

---- O pedido foi reencaminhado para a Câmara Municipal de Almeirim. -----------------------------------------------------------

----  Do  Gabinete do Secretário de Estado de Administração Interna:----------------------------------------------------------

---- Enviando ofício tendo como assunto a colaboração nas medidas a desenvolver no âmbito da prevenção e 

proteção da floresta contra incêndios. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----  Do Clube Desportivo os Bocas Secas:----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para o Executivo estar presente na caminhada no dia vinte sete de maio e no jantar do décimo 

terceiro aniversário, na Quinta da Feteira no dia vinte oito de maio pelas vinte horas. ------------------------------------------

----  Do Itinerarium XIV : ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a confirmar a reunião para dia dez de maio às dezoito horas e trinta minutos, na sede desta 

freguesia. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Itinerarium XIV: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---- Enviando email com comunicado referente ao colóquio “Sobre a Realidade dos Moinhos de Vento Portugueses”, 

a realizar dia vinte um de maio a partir das catorze horas e trinta minutos na Casa da Cultura de Raposa. --------------

----- Do Agrupamento Mil Cento e oitenta seis de Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo estar presente no Festival Scout Sopas, na freguesia de Fazendas de 

Almeirim, em frente ao Centro Cultural, no dia vinte e um maio. ----------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “ Os Camponeses”  de Raposa: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar transporte para deslocar os dançarinos a Benavente no dia quatro de junho e a 

Macinhata do Vouga Águeda no dia vinte e quatro de Julho. --------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou os pedidos e aprovou ceder o transporte para os dois dias, com dois votos a favor de 

Presidente e de Secretária, sendo que o Tesoureiro não participou da votação por se ter ausentado da reunião na 

altura da votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Itinerarium XIV: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando o cartaz do colóquio para impressão e divulgação na freguesia, assim como o pedido de reunião, para 

debater os ajustes finais do evento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Do CAJ Raposa: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com informação referente à “Segunda Caminhada do Mirante” a realizar no dia vinte e dois de 

maio pelas nove horas e trinta minutos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Itinerarium XIV : ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convite aos autarcas do concelho de Almeirim, para o colóquio “Sobre a Realidade dos 

Moinhos de Vento Portgueses”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Movimento dos Cursillos de Cristandade, Centro de Ultreia de Coruche: -----------------------------------------

----- Enviando ofício com pedido de colaboração, para um grupo de cinquenta peregrinos almoçar no dia dez . --------

Foi cedido o bar da casa da Cultura. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses”  da Raposa:-------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar do vigésimo terceiro festival de folclore infantil, no dia vinte e oito de maio, solicitando 

no mesmo um subsidio para ajudar nas despesas com o lanche convívio que será dado aos participantes. -------------

Neste ponto o tesoureiro ausentou-se da reunião, por impedimento. ----------------------------------------------------------------

A Presidente e a Secretária analisaram o pedido e decidiram atribuir um subsidio no valor de trezentos euros. --------- 

----  Da Confraria Gastronómica de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício, a solicitar apoio para o Festival da Sopa da Pedra e do Petisco a realizar entre os dias trinta e 

um de  agosto e quatro de Setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e aprovou atribuir um subsidio no valor de cem euros. -----------------------------------

----- Do  Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca: ----------------

---- Enviando ofício a informar da reunião de trabalho da Comissão Internacional de defesa da Floresta contra 

incêndios, a realizar no dia nove de maio de dois mil dezasseis no audotório da Câmara Municipal de Alpiarça. -------

-----Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.---------

----- Da Presidente da Junta:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que estão a ser efetuados vários trabalhos na freguesia para realização das Festas de Santo             

António, tais como: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pinturas nos muros do cemitério interior e exterior, coreto, bancadas,.palco, tasquinhas, limpeza dos terrenos 
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nas imediações do local onde se raliza os festejos a fim de evitar qualquer tipo de acidente, mais informa que os 

referidos trabalhos, estão a ser efetuados pela Câmara e Junta de Freguesia. --------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas:------

------ Da Presidente da Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor contratar os serviços de gredagem à Empresa Reinaldo  Oliveira  para limpeza dos terrenos anexos ao 

cemitério e tasquinhas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----  A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforçando as rubricas: zero dois zero um zero 

cinco, com mil e quinhentos euros; zero dois zero um quinze, com duzentos euros; zero dois zero dois zero três zero 

um, com cem euros; zero dois zero dois treze, com cento e cinquenta euros; zero seis zero dois zero três zero cinco 

zero sete, com dois mil e quinhentos euros e deduzindo esses valores nas rubricas: zero dois zero um zero dois 

zero dois, com mil e setecentos euros; zero dois zero dois zero um zero um, com duzentos e cinquenta euros; zero 

quatro zero sete zero um zero um, com mil duzentos e quarenta e oito euros e trinta e oito cêntimos; zero seis zero 

dois zero três zero cinco zero cinco, com mil duzentos e cinquenta e um euros e sessenta e dois cêntimos. ------------ 

----  A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 


